

Hegi, im Juni 2025

Wir danken herzlich!

Für die überwältigende Anteilnahme und die vielen persönlichen Zeichen des Mitgefühls, die wir in den schweren Stunden des Abschieds unserer geliebten

Christine Peterli-Schenkel

erfahren durften, danken wir herzlich. Wir sind berührt von den vielen Karten, den Blumengrüssen, dem letzten Fahngross des TV Hegi sowie den grosszügigen Spenden zugunsten der Stiftung Kinderhilfe Sternschnuppe.

Ein besonderer Dank gilt Dr. med. Roland Meister, Hausarzt und Dr. med. Andreas Müller und allen Pflegenden der Medizinischen Onkologie KSW sowie den Teams von OnPaC und Physio One für die fürsorgliche Pflege und Begleitung.

Pfarrerin Seraina Bisang, Mélanie Adami (Sopran), Regina Widmer (Orgel) und Franz Ortner (Cello, Musikkollegium Winterthur) danken wir aufrichtig für die stilvolle und bewegende Trauerfeier.

Wir sind beeindruckt, von vielen Menschen zu hören, wie Christine Zeit Lebens wahrgenommen wurde. Christine wird in unseren Herzen weiterleben.

In ewiger Liebe und grosser Dankbarkeit
Ralph, Dominique und Michel Peterli